



Solidarisierung mit der Ukraine

Der Studentische Konvent solidarisiert sich mit ukrainischen Studierenden und der Ukraine und verurteilt den russischen Angriffskrieg.

Der Sprecherinnen- und Sprecherrat wird damit beauftragt - bei Bedarf gemeinsam mit Partner:innen - eine öffentliche Kundgebung zu organisieren. Weiterhin soll er sich vor der Unileitung dafür einsetzen, dass in der ersten Vorlesungswoche zu Beginn der Veranstaltungen eine Schweigeminute in Gedenken an die Opfer des Krieges und die Menschen in der Ukraine abgehalten wird.

Bei Bedarf sollen weitere Angebote und Aktionen geplant und durchgeführt werden.

Hannah Bürkert (Vorsitz)